

ツー 6年生のひみみⅡ

ひみつシリーズその5

ほっかりボード
2021. 6. 14

6月3日（木）
6年1組は、
「御前崎市の
先生」の先生に
なりました。





6年1組さんは、御前崎市の先生たちに、天空広場やカメ小屋を案内したり、カメのことを教えたりしました。6月4日の静岡新聞でようかいされました。



初任教員にウミガメの飼育を紹介する児童＝御前崎小

御前崎の教育 新米教師学ぶ

同校の児童によるアカウミガメの飼育は40年以上続く伝統。初任教員は6年生に校庭の片隅にあ

ウミガメ飼育見学

御前崎市の小中学校に本年度着任した初任教員が3日、同市内で初任者研修を行った。参加した5人はいずれも市外出身。御前崎小（同市御前崎）では絶滅危惧種アカウミガメの飼育現場や海を一望できる展望デッキを見学し、御前崎ならではの教育に理解を深めた。

校舎屋上 絶景ポイントも

る通称「カメ小屋」を案内され、餌やりや甲羅磨きなど普段の世話について説明を受けた。海抜49坪の丘に立つ校舎の屋上にある展望デッキ「天空広場」は、眼前に海が広がる「絶景ポイント」。児童の紹介で眺望を楽しんだ。

第一小教諭の羽田果歩さんの23日「吉田町出身」はウミガメの飼育に感銘を受けた様子で、「子どもたちが時間をかけて世話をすることで優しい気持ちになるのだと思う」と話した。

教員らは他に茶土場や御前崎灯台も訪れ、地域の特性を学んだ。（御前崎支局・木村柁太）



そして、この日6年2組さんは、プール掃除の仕上げをしていてくれたんです。
わたしにとって、どちらも、じまんの6年生です。